

Gewerkschaftstag des BTB Saar

Der letzte Gewerkschaftstag des BTB Saar fand im Juni 2018 statt, so dass die Veranstaltung turnusmäßig für den Juni geplant wurde. Dies hat jedoch die pandemische Lage nicht zugelassen und der Vorstand hat als neuen Termin den 07. Oktober 2021 festgelegt.

Wir konnten dann tatsächlich wenige Tage nach dem Gewerkschaftstag des BTB Bund unsere Veranstaltung durchführen, was unseren Vorstand hörbar aufatmen ließ.

Bei dem Gewerkschaftstag, an der auch der BTB-Bundesvorsitzende Jan-Georg Seidel und der dbb-Landesvorsitzende Ewald Linn teilnahmen, wurde außer der Durchführung von Neuwahlen auch die Beitragsordnung angepasst.

Von den 180 Mitgliedern der Landesgewerkschaft waren 30 stimmberechtigte Personen anwesend, was aufgrund der coronabedingten 3G-Regel erfreulich war. So können die gewählten Vertreter bei der Wahrnehmung ihrer Aufgaben auf eine breite Unterstützung zurückgreifen.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen folgte der nicht öffentliche Teil mit der Entlastung und der Neuwahl des kompletten Vorstandes. Im anschließenden öffentlichen Teil überbrachte Herr Joachim Jacob, Leiter der Zentralabteilung im Ministerium für Umwelt und Verbraucherschutz, die Grußworte von Herrn Minister Jost.

Den Vorstand verlassen haben der stellvertretende Vorsitzende Leo Backes, Schriftwart Markus Dörr und Seniorenvertreter Josef Niederkorn. Alle anderen Vorstandsmitglieder standen zur Wiederwahl. Zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden wurde neben Saskia Both und Christian Quirin (jeweils Wiederwahl) der Vorsitzende der Fachgruppe Gewerbeaufsicht Jörg Simon gewählt. Zum Schriftwart wurde Stefan Dörrenbächer und zum Seniorenvertreter Richard Remmel gewählt. Ebenfalls bleiben dem Vorstand erhalten Robert Bettscheider als Vorsitzender, Josef Engbarth als Schatzmeister, Dorothea Manstein als Frauenvertreterin und Kathrin Rapp als Jugendvertreterin. Arbeitnehmervertreterin bleibt Saskia Both.

Der alte und neue Vorsitzende erläuterte seine Ziele für die nächsten drei Jahre. Er wird sich für eine Neubesetzung von freiwerdenden Stellen im technischen Dienst stark machen und zum Erreichen dieses Ziels Gespräche mit den Entscheidungsträgern in den betreffenden Ministerien führen. Weiterhin wird sich der BTB dafür einsetzen, dass bei Gehaltsrunden die Beamtinnen und Beamte nicht vom Tarifbereich abgehängt werden, d.h. 1:1-Übertragung der Tarifergebnisse auf die Beamtenbesoldung. Ein weiteres Augenmerk soll der Möglichkeit des Praxisaufstiegs vom mittleren in den gehobenen und vom gehobenen in den höheren Dienst gelten.

Im Rahmen des Gewerkschaftstages wurde eine Mitgliederehrung für 40-jährige Zugehörigkeit durchgeführt und die scheidenden Vorstandsmitglieder wurden verabschiedet.

Im Anschluss an die Veranstaltung hatten die anwesenden Mitglieder und Gäste noch Gelegenheit zu einem Umtrunk. Vor allem die Ruheständler, die sich nur noch selten sehen, hatten sich einige Anekdoten aus dem gemeinsamen Berufs- und Gewerkschaftsleben zu erzählen. Es wurde herzlich gelacht. So fand der Gewerkschaftstag einen angenehmen Ausklang bei dem ein oder anderen saarländischen Nationalgetränk.



v.l.n.r.: Jan Seidel, Christian Quirin, Robert Bettscheider, Ewald Linn